

## Cemex recibe baja de perspectiva Fitch Ratings a 'negativa'

InfoSEL, marzo. 11.- Cemex (MX:[CEMEXCPO](#)), una de las mayores empresas productoras de cemento, concreto y agregados a nivel mundial, recibió un cambio de perspectiva de Fitch Ratings de 'estable' a 'negativa', debido a la creciente presión en la generación de fondos de la compañía.

El movimiento, que podría derivar en una baja de calificación, un retroceso en el principal objetivo de la cementera que es recuperar su grado de inversión, sucede debido al estancamiento económico, la crisis internacional en algunos mercados por el coronavirus covid-19, y el reto de vender activos en un periodo de mayor incertidumbre, señaló Fitch en un reporte.

"A menos que haya un repunte en los mercados de la compañía, particularmente en México, que se contrajo 7% durante 2019, Cemex tendría que tomar medidas extraordinarias para estabilizar sus calificaciones", escribieron en el reporte Gilberto González y Debora Jalles, analistas de la calificadora de riesgo crediticio internacional.

Cemex redujo su generación de flujo de operación en 2019 en buena parte por menores volúmenes de venta en México y la recuperación esperada por la agencia para 2020, con base en mejores ventas en Estados Unidos, será modesta y estará presionada por las expectativas de crecimiento económico mundial.

La compañía mantiene una fuerte posición de negocio y ha avanzado con su plan de desinversión de activos y reducción de apalancamiento, pero enfrenta presiones por tipo de cambio, ya que 92% de su deuda está denominada en monedas fuertes frente a 35% de su flujo de operación.

La calificación global de largo plazo de Cemex fue reiterada en 'BB', dos escalones debajo del grado de inversión.